

Monthly Times

和歌山県立 串本古座高等学校串本校舎 平成30年 5 月 発 行

遠足

4月27日(金)に遠足 を行いました。行き先は、 1年は望楼の芝、2A・B は姫の浜、2Cは和深~田 並の熊野古道ハイク、2D は月の瀨、3Aは出雲、3 Bは海中公園、3Cは古座 川明神橋でした。

2 C は南紀熊野ジオパー クにガイドをお願いし、要 所要所で説明を受けるとと もに、ゴミ拾いや簡単な道 普請を行いながら歩きまし た。ただしハードな日程だ ったようで、お疲れの人(先生?) もいたようです。

クラスや学年の絆を深め られた1日だったと思いま す。ごくろうさまでした。













2年グローカルコース

2年生グローカルコースでは、今年度から新しい科目 が始まっていますが、その内容を少し紹介します。

「海洋環境」では、海洋や海洋生物に関する基礎的な 知識等を習得し、水産資源の管理や有効に活用する能力 や態度を育てることを目標としています。

4月24日の授業は、学校の近くにある水産試験場で 行いました。試験場では2班に分かれ、ひとつは水産試 験場の業務説明と施設見学、もうひとつは串本で採れる 海草の分類体験をしました。「ひじき」は串本では有名

ですが、そのまま茹でると、 黒色ではなく緑色になりま す。ほとんどの人が初めて 知ったようで、みんな驚い ていました。

また、串本在住で貝類に 詳しい田中眞人先生と、化 石に詳しい左向幸雄氏にも 講義をいただいています。







「マリンスポーツ」では、マリンスポーツやダイビン グの基礎・基本的な知識と技術の習得とともに、海など での諸活動を円滑かつ安全に行うための能力や体力など を養うことを目標としています。

5月9日の授業では、ダイビング事業組合の5名を講 師に招き、講義を行いました。これは、海でのダイビン グ実習の前段階として実施したものす。当日はテレビ局 や新聞社の取材もあり、みんな少し緊張した様子で、講 義を受けていました。

最終的には、「オープンウオーターダイバー」取得レ ベルへの到達を目標としています。そのためには、これ らの学科内容を学んだ上での試験を受けたり、6月から

の学校プールを使った技術 指導、10月後半ごろの海 洋実習、さらには串本町消 防本部による上級救命講習 も受講する予定です。

「比較文化探究」、「紀伊 半島探究」、「串本デュアル」 については、あらためて紹 介します。



壮行会

5月19日に壮行会を実施しました。サッカー、ソフ トテニス、剣道、バスケットボール、陸上、弓道、柔道、

バレーボールの各クラブが 全校生徒のエールを受けま した。最後に髙田生徒会長 から、「三年間の頑張りを ぶつけて、本気で頑張って 欲しい」との激励の言葉が ありました。その言葉のと おりの活躍を期待していま



くろしお塾

くろしお塾では現在、英語と数学の基礎講座を開いて います。英語は金曜日、数学は月曜日の、何れも午後6 時~7時30分までです。受講料は無料です。参加希望 の人は、担任の先生まで申し出て下さい。

あわせて、英語と数学の質問受付講座も開きます。英 語は月曜日、数学は金曜日の、何れも午後5時45分~ 7時45分までで、申し込みは不要です。

多くの参加をお待ちしています。

創立百周年に向けて

前回お知らせしたとおり、本年11月17日(土)に百周年記念事業を行います。この日は、記念芸術鑑賞会(和 太鼓)、記念式典、記念講演会(レスリングの吉田沙保 里選手を招聘予定)を予定しています。その他にも、記 念パネル特別展示(過去の貴重な学校の写真をデジタル 化したもの)や記念文化祭の開催等も計画しています。 また、今年1月にとった「百周年記念事業に関する生

徒アンケート」で意見のあった、「折り鶴を全校生徒で 作成」するプランも、生徒・教員全員で実施したいと思 います。

詳細は決まり次第、お知らせします。

1 日 (金) 総体に伴う特別時間割

> 4 日 (月) 夏服更衣

生徒会役員選挙 14日(木)

20目(水) 期末考查発表